
N° INSEE : 47246 CNE DE ST HILAIRE DE LUSIGNAN Exercice 2022 
 

RÉUNION DU 18 MAI 2022 

Date de convocation : 13/05/2022    
Nombre de membres en exercice : 15    
Nombre de membres présents : 13    
Procurations : 02    

 

Le Conseil Municipal de la Commune de ST HILAIRE DE LUSIGNAN s'est réuni le dix-huit Mai deux 
mille vingt-deux à dix-huit heures sous la présidence de Monsieur Pierre DELOUVRIÉ, Maire. 

PRESENTS : M. Pierre DELOUVRIÉ - M. Philippe MAURIN - Mme Nadine CEOTTO - M. Éric 
FELETTI - Mme Béatrice BETGÉ BREZETZ - M. Éric SPERANDIO - M. François RIGAUD - Mme 
Magalie DARNIS - Mme Sandrine GRANDVUILLEMIN - Mme Marlène SOLDANO - Mme Aurélie 
GARCIA - M. Gaëtan VASTESAEGER - M. Jean-Max COURRIÉ. 
 

ABSENTS EXCUSES : M. Patrick SMITH - Mme Fatima HOUDAIBI 
 

PROCURATIONS : 
Mme Fatima HOUDAIBI a donné procuration à Mme Béatrice BETGÉ BREZETZ 
M. Patrick SMITH a donné procuration à Mme Nadine CEOTTO 
 

SECRETAIRE DE SEANCE : Mme Nadine CEOTTO 
 

Assistait également à la réunion : Mr Jean FERRANDO 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 
CESSION CR BRUNET 
Madame Céotto Nadine, Adjointe au Maire expose au Conseil Municipal la demande de Mr Brunet Sylvain  
L’Allée de Mellet est un chemin rural situé à l’entrée de la Route de Cardonnet, entre cette route et la route 
de Prayssas. Monsieur Sylvain BRUNET, domicilié sur notre commune au numéro 45 de cette allée a for-
mulé, depuis plusieurs années, une demande de cession d’une partie de ce chemin qui traverse sa propriété 
composée des parcelles N° 491, 492, 494 et 496, acquises séparément. 
Cette allée dessert également une autre habitation dont les propriétaires, M. et Mme LARIBI Boualem, 
domiciliés au numéro 83, ne sont pas favorables à cette éventualité et souhaitent que la circulation actuelle 
reste possible sur la totalité de cette voie. 
Présentation du plan de la situation actuelle et de la proposition de M. BRUNET par projection 
Après plusieurs rencontres en mairie avec les intéressés et visites sur place, aucune solution n’a pour l’ins-
tant fait l’unanimité, chacun des riverains avançant les avantages et les inconvénients que présenterait à 
leurs yeux cette cession. 
Il convient toutefois que la commune prenne position afin de régler définitivement cette situation : 
 - soit en acceptant la cession de ce chemin rural (dans ce cas, tous les frais engagés seraient à la charge de 
M. BRUNET, demandeur hormis les frais d’enquête publique)  
- soit en maintenant la situation actuelle. 
A cet effet, nous avons tout d’abord contacté le SDIS pour nous assurer qu’une éventuelle cession n’en-
gendrerait pas de problèmes de sécurité.  
La réponse écrite de ce service départemental d’incendie et de secours ne fait aucune objection car les 
habitations resteraient accessibles depuis la route de Prayssas, la route de Cardonnet ou par les 2 tronçons 
de l’allée de Mellet restés publics. 
Nous avons aussi consulté les services de l’Agglomération d’Agen qui, par écrit également, nous ont indi-
qué n’y voir aucun inconvénient car cette cession éventuelle ne présente aucune contrainte pour le réseau 
AEP et les branchements existants. 



Afin de respecter la procédure, il convient d’engager une enquête publique qui permettra à tous les admi-
nistrés et notamment aux principaux intéressés de consulter le dossier, de formuler des observations et de 
favoriser la concertation. 
A l’issue de l’enquête publique, les conclusions du Commissaire-Enquêteur constitueront une aide à la prise 
de décision du Conseil Municipal. 
 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité : 
- D’autoriser Monsieur Le Maire à mettre ce dossier à l’étude  
- Et de lui donner tout pouvoir pour engager l’enquête publique conformément à la règlementation 
en vigueur 
 
FINALISATION PROJET BIBLIOTHEQUE, MEDIATHEQUE, LUDOTHEQUE 
ET TIERS LIEUX 
Concernant cette opération, Monsieur le Maire rappelle au conseil municipal le projet architectural et fi-
nancier étudié par le cabinet d'architecture Jean FERRANDO. 
À la suite d’un 1er appel d’offres infructueux, consécutif à la crise sanitaire que nous venons de vivre qui a 
retardé notre projet et en a malheureusement sérieusement augmenté le coût, il a été demandé au cabinet 
d’architecte d’apporter des modifications au projet afin d’en réduire les coûts. En conséquence, le nouveau 
projet a été scindé en deux tranches : 
 

 TRANCHE 1 TRANCHE 2 TOTAL 
TRAVAUX 314.880,00 € HT 216.134,19 € HT 531.014,19 € HT 

ALEAS 59.841,60 € HT 33.880,01 € HT 93.721,61 € HT 
INGENIERIE 39.931,49 € HT 72.520,97 € HT 112.452,46 € HT 

TOTAUX 414.653,09 € HT 322.535,17 € HT 737.188,26 € HT 
 
Un 2ème appel d’offres a été relancé. Après négociation avec les entreprises, le coût global des travaux 
obtenu est légèrement inférieur aux estimations à savoir 529.940,71 € HT. Une présentation du calendrier 
prévisionnel affiche un démarrage des travaux en septembre 2022 avec une réception de l’ouvrage prévue 
en décembre 2023. Dans ces conditions, Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de lancer l’opé-
ration et de retenir les entreprises suivantes mieux disantes : 
 

LOTS ENTREPRISES MONTANT HT 
Lot 1 : Gros-œuvre PANISSARD 144.488,26 € 
Lot 2 : Charpente AR CONTRUCTION 100.000,00 € 
Lot 3 : Couverture AR CONTRUCTION 91.000,00 € 
Lot 4 : Menuiseries extérieures ARRIBOT 21.411,68 € 
Lot 5 : Serrurerie ARRIBOT 16.581,50 € 
Lot 6 : Menuiseries intérieures MENUISERIE JORGE 15.849,80 € 
Lot 7 : Cloisonnement / dou-
blage 

BAT IMM SAS 22.520,71 € 

Lot 8 : Faux plafonds CAPSTYLE 1.341,90 € 
Lot 9 : Carrelage / faïence CAPSTYLE 5.042,36 € 
Lot 10 : Peinture Ets FAU 16.250,00 € 
Lot 11 : Electricité SARL NOUAILLES 22.973,00 € 
Lot 12 : Chauffage / Ventilation  SARL NOUAILLES 41.420,50 €               Plomberie / Sanitaires 
Lot 13 : Revêtement sols souples Ets FAU 6.561,00 € 
Lot 14 : Ascenseur PMR 3MC 24.500,00 € 

 
TOTAL  529.940,71 € 

 
 



Monsieur le Maire rappelle le plan de financement prévisionnel suivant : 
- DETR T1 :    165.861 € 
- Département T1 :     10.366 € 
- Leader T1 :      69.594 € 
- Région T1 :      15.000 € 
- DSIL T2 :    112.857 € 
- FST :     120.000 € 

(Total :     493.678 €) 
 

Et propose d’autofinancer la TVA récupérable et d’équilibrer l’opération par un emprunt. 
Entendu l'exposé de Monsieur le Maire, le Conseil Municipal, après en avoir délibéré à 14 voix Pour et 1 
abstention, 
 

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer l’acte d’engagement des marchés avec les entreprises rete-
nues ainsi que l’avenant de maitrise d’œuvre tranche T2. 

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer tous documents et prendre toute décision concernant la 
préparation, la passation, l’exécution et le règlement des marchés de travaux d’un montant inférieur 
au seuil défini par décret, ainsi que toutes décisions concernant leurs avenants qui n’entrainent pas 
une augmentation du montant du contrat initial supérieur à 5%, lorsque les crédits sont inscrits au 
budget. 

- APPROUVE le plan de financement présenté, 
- PRECISE que les crédits nécessaires destinés au financement des dépenses à la réalisation de l’opé-

ration et la part restant à la charge de la Commune sont inscrits au budget 2022, 
- AUTORISE Monsieur le Maire à effectuer les demandes de versements d’acomptes des différentes 

subventions obtenues, 
- AUTORISE Monsieur le Maire à consulter les organismes bancaires et à contracter le prêt nécessaire 

à la réalisation de l’opération, 
 
TARIFICATION CANTINE RENTREE SCOLAIRE DE SEPTEMBRE 
Vu la conjoncture, le prestataire Elior nous a signifié au mois d’avril, une augmentation tarifaire à 3,58 € 
HT soit 3,77 € TTC pour Avril, Mai et Juin 2022. 
Monsieur le Maire propose de ne pas répercuter cette augmentation aux familles jusqu’à la sortie des classes 
fin Juin et à la rentrée de Septembre facturer aux conditions d’Elior pour l’année scolaire 2022/2023. 
 
Après délibération, le Conseil Municipal adopte cette proposition à 13 voix Pour et 2 Abstentions. 
 
 

La séance est levée à 20 h 00 


